

Nous vivons dans une société qui fabrique et perfectionne le contrôle social, le formatage des "citoyens" dès le plus jeune âge, le salariat précarisé ou à perpète, l'urbanisme qui flique les villes et quadrille les espaces.

Au prétexte fallacieux de protection des honnêtes gens, le mécanisme policier de la peur est nécessaire à l'État pour permettre au Capitalisme de perdurer !

Il criminalise le citoyen militant, en tentant de persuader les gens que nous serions tous potentiellement d'infâmes pécheurs à pourchasser, organisés en cellules invisibles au sein de notre propre famille, voire de nous-mêmes.



LES AMIS DE L'ÉGALITÉ

www.lesamisdelegalite.org lesamisdelegalite@free.fr

le **7 Mars 2009** à **20h**
Auditorium de la bibliothèque Abbé Gregoire
à **BLOIS**

PROJECTION-DÉBAT sur le thème :

***LES LOIS ANTI-TERRORISTES
SONT-ELLES COMPATIBLES
AVEC LA DÉMOCRATIE ?***

Le débat sera introduit par la projection de

RÉSISTER N'EST PAS UN CRIME

Ce film est réalisé par le Comité pour la liberté d'expression et d'association de Belgique.

Avec l'intervention de responsables syndicaux, de la Ligue des Droits de l'Homme, de juristes et de professeurs de l'Université Libre de Bruxelles.

Il sera suivi d'un débat animé par :

- les Amis de l'égalité
- le Comité de soutien aux inculpés de Tarnac
- le Comité des Libertés, en présence d'un ex-prisonnier politique libéré sous contrôle judiciaire.